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• Il sindaco: "Azione incisiva" contro microcriminalità e furti. Scoperti abusi edilizi 

Frazioni, scatta l'operazione sicurezza
 
Tordandrea eCastelnuovo alsetaccio dellefOrze dell'ordine
 

ASSISI - Operazione sicurezza nel
le frazioni. I:amministrazione co
munale ha reso pubblici i risultati 
di un'azione di controllo a tappeto 
nei territori di Tordandrea eCastel
nuovo. Un'azione definita dal pri
mo cittadino Claudio Ricci "incisi
va" etesa a"verificare alcune situa
zioni sensibili" in quelle aree. Im
'pegnati nell'operazione i carabinie
ri, la polizia di Stato ei vigili urba
ni; le forze dell'òrdine si sono servi
te anche dell'ausilio di cani anti
droga. I controlli sono stati effettua
ti da un numero consistente di pat
tuglie euomini, al lavoro dalla pri
me luci dell'alba fino a metà gior
nata,e hanno avuto come obiettivo 
quello di fare il punto sulla situazio
ne microcriminalità diffusa e furti 
nel territorio. li bilancio dell'opera
zione congiunta è sostanzialmente 
positivo; i controlli hanno interes
sato una decina di persone, senza 
portare a significativi riscontri, 
mentre invece dal punto di vista 
urbanistico sono stati rilevati alcu
ni presunti abusi edilizi, ma il sin
daco ha subito annunciato di voler 
"attivare immediatamente le proce
dure di demolizione". Un risultato 
in generale positivo, che il primo 
cittadino vede di buon occhio in 
particolare per il raccordo operati
vo tra le forze dell'ordine, uno dei 
temi in campo sicurezza più caro a 
Ricci; "continue" sono le "azioni di 
raccordo fra vigili, carabinieri epo
lizia e, anche recentemente, sono 
state emesse ordinanze per lo 
sgombero di cambi nomadi e l'al
lontanamento di accattoni legati al
la microcriminalità". A rinforzare 
l'attività, dice sempre il sindaco, 
anche il continuo posizionamento 
di videocamere (42 al momento, 

presto 59), il numero verde per la 
sicurezza, 'un'azione continua ein
cisiva'. "Si intende utilizzare ogni 
nuovo strumento decisionale, inclu-

Basilica 
Grazie alla 
convenzione 
tra i Frati Minori 
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nell'intera area 
attorno 
alla basilica . 
è stata 
potenziata 
l'illuminazione, . 
cupolone 
compreso 

so nel pacchetto sicurezza - ribadi
sce Ricci -ricordando che il Comu
ne di Assisi è stato anticipatore di 
molte azioni poi inserite nelle nuo

ve nonne". Anche l'illuminazione 
è uno dei 'focus' dell'amministra
zione; "in questi giorni - fa sapere 
il Comune -sono state accese ùlte
riori luci [peraltro già esistenti) nel 
piazzale antistante la basilica papa
le di Santa Maria degli Angeli, tra 
le due rone verdi. Oltre a questo 
anche 'il Cupolone' è stato illumi
nato in modo più intenso. Sono i 
primi segni del lavoro di riqualifi
cazione dell'area, in particolare 
con la maggiore manutenzione e 
riqualificazione di tutta la rona ver
de, a segUito della recente conven
zione stipulata fra Ordine dei Frati 
Minori e Comune di Assisi"; con
venzione volta a "migliorare la ma- . 
nutenzione delle rone, il decoro e 
la sacralità di luoghi (dove otto se
coli fa nasceva il francescanesimo) 
e anche la sicurezza generale delle 

. aree oggi più illuminate". 
Valentina Antonelli 

E' cominciata la Festa dello Sport al Migaghelli 

Premiati i campioni più bravi
 
ASSISI (fp.) - La "Festa dello Sport" (11-20 luglio 
allo stadio Migaghelli di Santa Maria degli Angeli), è 
cominciata .con una serata di 'ringraziamento' agli 
atleti e le società del comune di Assisi che sono stati 
premiati per essersi distinte nella stagione agonistica 
2007/08. Alla presenza dei massimi vertici del Coni 
provinciale eregionale, edi Daniele Martellini, asses
sore allo sport del comune di Assisi, "Pianeta Sport 
Assisi", rivista dedicata al mondo sportivo della cit
tà, ha premiato le segUenti società sportive e atleti: 
Società vincitrici: Asd Angelana, Acd Viole, Acd 
Tordandrea, Acd Assisium, As Assisi Volley, Grifo 
Caminetti. Calcio Balilla: Alberto Cappuccio, SalVa
tore Stella, Roberta Venarucci, Andrea Cardinali. 
Tiro a Volo: Alessio Antonini, Ferdinando Rossi, Stè

fano Pennoni. Freccette: Denise Dragoni, Noemi 
Dragoni, Massimiliano Ciancaleoni. Balestra: Gian
carlo Menichelli, Osvaldo Maetini. Tiro con l'arco: 
Riccardo Gubbini. Personaggi: Leonardo Acori 
,Gianfranco Rosi, Candido Cristofani, Lucio Tarpa
nelli, Gino Sirci, Sergio Carfagna, Massimo Menghi
ni, Luciano Rossi, Franco Falcinelli.Oggi pomeriggio 
alle 18, invece, dopo la gara del lancio della forma di 

. formaggio, ci sarà la prima esibizione della Naziona
le italiana pugili, che, capitanata da Gianfranco Rosi, 
sfiderà la squadra dei veterani sportivi del gruppo 
.calcistico di Ponte San Giovanni: tra i pugili/calciato
'ri, Maurizio Stecca (vicecapitano della Nipu), Luca 
Messi, Patrizio Oliva, i fratelli Duran, Franco Falci
nelli, Biagio ZurIQ, Daniele Petrucci e Valerio Nati. 

Claudio Ricci cittadino
 
onorario di Greccio
 

ASSISI (v. a.} - Il sindaco Claudio Ricci diventa cittadino onorario della 
cittadina di Greccio; motivazione, "l'attività che sta svolgendo, insieme 
all'amministrazione comunale di Assisi, al fine di promuovere il presepe, 
con i valori culturali, spirituali e la tradizione artistica". Il consiglio 
comunale della città di Greccio, nota proprio perché il Poverello vi ricreò 
il primo presepe, ha voluto questo 'gesto d'amicizia' proprio ariconosci

. mento degli sforzi del comune serafico di promuovere il presepe, candi
dandolo come patrimonio mondiale nella lista dei beni immateriali 
Unesco. llsindaco ringrazia "con affetto la città di Greccio per la cortesia 
e l'attenzione riservata" e sottolinea "l'importanza di valorizzare sempre 
più, non solo a Natale: 'i"\Ial.ori spirltulill 'e èultumli"del presepep. La 
recente visita della delegazione assisana a Greccio ha cementato ancor 
più i rapporti per una azione congiunta di promozione, testimoniata sia 

. dalla rete tv satellitare Assisi Channel che dalla rivista "Siti" dell'associa
zione città Unesco italiane [che hanno raggiunto il numero di 43). 

Pdl contro il presidente del consiglio Calzetti 

"L'amministrazione pubblica 
non si org.anizza così" 

BASTIA UMBRA - Tempo insuffi
ciente per arrivare preparati alla 
massima assise di giovedì prossi
mo e una pratica che spunta a sor
presa nèll'ordine del giorno: la pro
posta di modifica delle norme di 
attuazione del Pip, piano degli in
sediamenti produttivi, relativa
mente alla rona 
sud della superstra che, che tra l'altro 
da. Il coordinatore non sembra essere 
.comunale del Po giurita a tutti i con
polo delle Libertà, siglieri .interessati, 
Francesco Fratelli e la riunione di 
ni, punta il dito commissione c'è il 
contro il presiden fine settimana, du
te del consiglio co rante il quale gli uf
munale, Massimo fici comunali sono 
Calzetti: "L'ammi chiusi. Come sarà 
nistrazione pubbli possibile approfon
ca non sa organiz dire pratiche fonda
zare il proprio lavo mentali per Bastia 
ro; la prova? Dal Fratellini Pdl polemico Umbra, come l'ap

me è già capitato, le commissioni 
non avranno nemmeno il tempo 
di reperire materiali di approfondi
mento; il motivo? La notifica della 
massima-assise è arrivata venerdì 
11 luglio, le commissioni si riuni
ranno lunedì 14 e il consiglio si 
terrà giovedì 17; quindi, tra la con

segna depe' notifi

primo dicembre al 
7maggio 2008 si sono tenuti appe
na 4 consigli comunali, dal 18 giu
gno al 17 luglio ne sono stati con
centrati altri 4, di cui uno monote
matico e un altro su pratiche di 
normale amministrazione; giove
dì, invece, la massima assise si riu
nirà alle 8.30 del mattino per di
scutere dieci punti da cui dipende 
il destino.di migliaia di metri qua
dri di edilizia". il coordinatore 
dell'opposizione sottolinea inoltre: 
"Le pratiche che il consiglio comu
nale andrà a discutere giovedì 

. avrebbero necessitato di ampio re
spiro per il confronto e invece, co

. provazione della 
variante ex 1olli, quella per la ro
na industriale di Ospedalicchio 
mediante Pip, nonché l'esame di 
due Suap che riguardano migliaia 
di metri quadrati commerciali e 
industriali? Era stato concordato 
che la convocazione di questa mas
sima assise avrebbe garantito alle 
commissioni i tempi di l'approfon
dimento sulle pratiche all'ordine 
del giorno; invece il presidente 
Calzetti ha disatteso le promesse 
fatte, dimostrando di contare co
me il due di bastoni quando brisco
la èdenari". 

Alberta Gattucci 

Bettona Al co'ngresso nuovo direttivo e progrfill1miel~ttorali ' 

Rifondazione confermaSchippa
 
, . . 

BETI'ONA - Lunedì scorso si è 
tenuto il congresso del circolo di 
Bettona del Partito della Rifonda
zione Comunista alla presenza del 
garante della Federazione Rober
to Ciccone, di una delegazione del 
Partito democratico di Bettona, 
gUidata da segretario Massimilia
no Ciuffini, edi alcuni rappresen7 
tanti locali del comitato popolare 
per l'ambiente di Bettona; Nel cor

anche alle prossime elezioni. L'as
Rifon~azio sembleà ha poi provveduto. ad 
ne eleggere i delegati al congresso 
AI lavoro provinciale, tutti rappresentanti' la 
il circolo mozione Ferrero, nelle persone di 
bettonese Gianluca Schippa; Giorgio Bona
in vista delle duce, Maurizio Bartolini e Rober
scadenze to Ciccone. L'assemblea infine ha 
elettorali . rinnovato gli incarichi· di Partito 

riconfermando il segretario uscen
te Gianluca Schippa e nominan

so dell'incontro sOno state p~sen: delPd ha ribadito la necessità, territorio a partire da quelle am do membri del direttivo Giorgio 
tate e discusSe diverse mozioni per le prossime elezioni ammini bientali, che il centro-sinistra si Bonaduce, Frasacrelli Gianni, 
(approvata all'unanimità la mozio strative e sia per'àffrontare le tan ricombatti per evitare di riconse Ubaldo Sforna eMaurizio Bartoli
ne Ferrero), mentre il segretario te problematiche che affliggono il gnare il Comune àl centro-destra ni. 

Ctmfcmnmercio landa un grido di allarme al Comune . Ha tappezzato di manifesti il centro 

"Sediamoci tutti a un tavolo"
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Amministrazione 
latitante, opposizione inesistente e cambia
bandiera. Bastia Umbra vinta dalla politica 
che ha portato Assisi alla ribalta. Dalla Con
fCommercio di Bastia Umbra arriva un grido 
di denuncia. li presidente dell'associazione 
di categoria, Sauro Lupattelli, spara a zero 
sulle ultime iniziative prese dal municipio e 
lancia un appello per riorganizzare il futuro 
della città. "Bastia Umbra è allibita dal fatto 
che nessuno si preoccupi del suo rilancio" 
dichiara il presidente di ConfCommercio "at
tualmente la città ,è bloccata acausa dei lavori 
del sottopassodi San Rocco, si pensa al rifaci
mento della piazza çentrale senza progettare 
la riqualificazione della quale necessitano i 

palazzi storici e si dà' risalto alla nuova siste
mazione del conservone di viale Umbria co
me se si trattasse dì una svolta per l'economia 
della città. 'lUtto questo perché questa classe 
dirigente sta dissipando le prerogative bastio
le, ovvero intuito, laboriosità e spirito di im
presa che una volta gli assisani prendevano a 
esempio. Oggi, invece, Bastia Umbra èdiven
tata un sistema economico da non imitare": il 
discorso del presidente Lupattelli suona qua
si come un fulmine a ciel sereno, primo uffi
ciale intervento del neo eletto. La patata bol
lente passerà ora nelle mani delle istituzioni e 
delle altre associazioni di categoria, cui il rap
presentante della ConfCommercio propone: 
"Sediamoci tutti intorno aun tavolo". 

Pappagallino scomparso 
L'appello di un bambino 

ASSISI - Se d'estate c'è chi abbandona gli animali, c'è 
anche chi invece si mobilita per ritrovare un pappagalli- . 
no scomparso: èil caso di un bambino assisano di 9anni, 
che, per aiutare la nonna cui è scomparso un piccolo 
pappagallo verde, non ha esitato a tappezzare gli esercizi 
commerciali e le vie della città serafica con una foto 
segnaletica 'artigianale' (fatta amano) della bestiola scom
parsa. "Smarrito pappagallo maschio, unghiette lunghe, 
padrone Olimpia Bolletta, via San Paolo n'8", segUito da 
numero di telefono 'asportabile' come nel migliore degli 
annunci. E così, di manifesto in manifesto, il nipotino 
della signora proprietaria del pappagallo ha spinto abitan
ti di Assisi a curiosare tra le piante, sperando che di 
riuscire a ritrovare il piccolo volatile che, probabilmente 
gràzie ad un attimo di 'distrazione', è volato via dalla sua 
gabbia con comprensibile dispiacere di tutti i familiari. 

Aperto fino alle 23 a Santa Maria degli Angeli 

Mercatino dell'antiquari~to 
promosso in edizione notturna 
ASSISI (v. a.) - Continua l'ormai consolidata iniziativa del mercati
no dell'antiquariato, appuntamento fisso del mese sulla piazza di 
Santa Maria degli Angeli. Questa volta, una novità renderà l'iniziati
va ancora più ghiotta; infatti, quest'oggi sarà possibile curiosare per 
i banchetti allestiti fino alle 23. Un ulteriore riconoscirnentoper il 
mercatino, che è sfato istituzionalizzato dall'amministrazione dopo 
il positivo riscontro delle prime edizioni. I:orario estiVo, con la 
possibilità di visitare il mercatino in 'notturna', è una scelta voluta 
dall'assessore al Commercio Franco Brunozzi, che intende valoriz
zare così il"significato commerciale e turistico dell'iniziativa, che 
va ad ampliare vivibilità egodibilità del mercatino stesso". Brunoz
zi sottolinea anche la qualità dell'iniziativa, frutto di "originali 
prodotti e dall'accurata selezione di volta in volta effettuata dalle 
autorità municipali preposte. Ora con il mercatino presente anche 
nelle ore notturne, Santa Maria degli Angeli estenderà la sua offerta 
turistica e commerciale in forza di questa fortunata iniziativa". 


